

Zeitschrift: Mitteilungen aus dem Gebiete der Lebensmitteluntersuchung und Hygiene = Travaux de chimie alimentaire et d'hygiène
Herausgeber: Bundesamt für Gesundheit
Band: 85 (1994)
Heft: 5

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Inhalt – Sommaire

	Seite Page
Originalarbeiten – Travaux originaux	
<i>Fritz Wegmüller und Walter Steiner: Fusarientoxine in Cerealien und cerealienhaltigen Nahrungsmitteln. Methode zur Bestimmung der wichtigsten Trichothece und erste Ergebnisse</i>	553
<i>Anton Kaufmann: Ansätze zur Bestimmung der Weinprovenienz mittels Routineanalysendaten</i>	566
<i>Michele Ceschi, Marco De Rossa e Mario Jäggli: Caratterizzazione del vino rosso Merlot del Ticino</i>	579
<i>Ueli Bütikofer und Jacques Olivier Bosset: HPLC-Bestimmungsmethoden in der Qualitätskontrolle von Milch und Milchprodukten</i>	594
<i>Tobias Merseburger, Aloise Ehret, Otto Geiges und Willhelm Schmidt-Lorenz: Mikrobiologie der Brotteigherstellung. V. Vermehrung von Backhefe in Weizenmehlmedien</i>	608
<i>Konrad Grob, Marianne Bronz, Maurus Biedermann, Rolf Etter und Ernst Romann: «Kaltgepresste» Speiseöle – über viele Fälschungen und Täuschungen sowie eine ungeklärte Marktordnung</i>	630
<i>Onno Korver: Fat and fat replacement: some relevant issues</i>	641
 Bücher – Livres	
<i>M. Tülsner: Fischverarbeitung</i>	650
 Informationen – Informations	
Schweizerische Gesellschaft für Lebensmittelhygiene	651
Société suisse d'hygiène des denrées alimentaires	652

Contents

	Page
Original Papers	
<i>Fritz Wegmüller and Walter Steiner: Trichothecenes in cereals and food containing cereals. Method and first results</i>	553
<i>Anton Kaufmann: Attempts to determine the geographical origin of wines based upon routine analysis data</i>	566
<i>Michele Ceschi, Marco De Rossa and Mario Jäggli: Characterisation of the red wine Merlot del Ticino</i>	579
<i>Ueli Bütikofer and Jacques Olivier Bosset: HPLC-methods for quality assurance of milk and dairy products</i>	594
<i>Tobias Merseburger, Aloise Ehret, Otto Geiges and Willhelm Schmidt-Lorenz: Microbiology of dough preparation. V. Growth of baker's yeast on hydrolysed wheat-meal</i>	608
<i>Konrad Grob, Marianne Bronz, Maurus Biedermann, Rolf Etter and Ernst Romann: «Cold pressed» oils – on many frauds and an unsettled market</i>	630
<i>Onno Korver: Fat and fat replacement: some relevant issues</i>	641
Book Reviews	
<i>M. Tülsner: Fischverarbeitung</i>	650
Information	
Swiss Society of Food Hygiene	651